

## **Jahresbericht des Präsidenten 2015**

Das Jahr 2015 begann sehr turbulent mit der Aufhebung des Euro-Mindestkurses.

Am 19. März 2015 führten wir die Generalversammlung durch im Gasthof Bären, Zetzwil.

Die Gwärbi 2015 vom 9. – 12. April war wieder ein sehr gut besuchter Anlass in Zetzwil. Das OK hat sich ins Zeug gelegt und die Gwärbi 2015 zum Erfolg geführt. Vielen Dank an alle OK-Mitglieder für ihren tollen Einsatz.

Anfang November 2015 war ein weiteres Mal der beliebte Waldhüttenhock angesagt. Felix Ulmann sorgte mit seinem Partyservice für die Verpflegung und das Dessert wurde von der Bäckerei Sollberger geliefert. Herzlichen Dank allen fleissigen Helferlein für deren Hilfe, sei es bei der Vorbereitung oder am Abend selbst.

Der Präsident  
Peter Haller

2. März 2016